

Reclaman alumnos a los paristas su falta de diálogo

Universitarios se manifiestan para exigir volver a clases y acusan de decisiones unilaterales al EEU; ambos grupos se encuentran y discuten en la entrada de Ciudad Universitaria

MIGUEL GARCÍA

Toluca, Méx.— Estudiantes de la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) protagonizaron este jueves un enfrentamiento verbal marcado por reproches, reclamos y gritos, debido a posturas encontradas sobre la fecha de regreso a clases presenciales, programado por la Rectoría para el 18 de agosto.

Al mediodía, un grupo de universitarios convocó a una manifestación para exigir la entrega de los planteles y el reinicio inmediato de actividades presenciales.

Afuera de Ciudad Universitaria, en Toluca, se enfrentaron dos posturas: quienes piden retomar clases de inmediato y los colectivos que mantienen el paro estudiantil, lo que derivó únicamente en un intercambio de argumentos.

El bloque a favor del retorno urgió a realizar una votación para levantar el paro, mientras que los paristas insistieron en que existe un acuerdo con la Rectoría para reanudar actividades el 18 de agosto de forma virtual. Esta respuesta generó inconformidad entre los asistentes.

“Los directivos y el Consejo no nos dan algo conciso; primero se nos dijo que el 5 regresaríamos virtual, después el 18, pero seguimos sin certeza. Solo queremos clases presenciales y que se respete el voto de la mayoría”, reclamó un alumno foráneo.

Los manifestantes aseguraron que, en días pasados, unos 700 estudiantes participaron en una consulta virtual que respaldó el levantamiento del paro; sin embargo, la

Universitarios se manifiestan para exigir volver a clases y acusan de decisiones unilaterales al EEU; ambos grupos se encuentran y discuten en la entrada de Ciudad Universitaria

ESTUDIANTE

“La situación aquí es que los directivos y los de consejo no nos dan algo conciso, primero se nos dijo que el 5 regresaríamos virtual, después el 18, pero seguimos sin certeza”

100

DÍAS DE CONFLICTO

se cumplen este viernes 8 de agosto en de la UAEMéx.

ESTUDIANTE

“Apoyamos el movimiento cuando inició, incluso llevamos víveres, pero ahora no se nos respeta como comunidad, nos dicen que buscan el bienestar colectivo, pero no nos toman en cuenta”

40

PLANTELES HAN ENTREGADO

ya sus pliegos petitorios para el levantamiento del paro.

EEU

“Nosotros no decidimos que el regreso sea virtual, fue instrucción de Rectoría. Como Asamblea ya pedimos una reunión con la rectora para que el 18 sea regreso presencial”

18

DE AGOSTO EL DÍA

en que están convocados para el regreso a clases.

asamblea estudiantil desestimó los resultados al señalar que hubo participación externa y ausencia de mecanismos de validación.

Posteriormente, se programó una votación presencial para el 8 y 9 de agosto, la cual fue cancelada, lo que provocó mayor molestia.

“Apoyamos el movimiento cuando inició, incluso llevamos víveres, pero ahora no se nos respeta como comunidad. Nos dicen que buscan el bienestar colectivo, pero no nos toman en cuenta. ¿Dónde está la democra-

cia estudiantil?”, cuestionó otro estudiante inconforme.

Durante la protesta, algunos paristas hicieron burlas a quienes marchaban; no obstante, admitieron que también desean el regreso a clases presenciales, aunque bajo condiciones dignas y con garantías de seguridad estructural. Denunciaron árboles a punto de caer, fugas de agua y deficiencias que, afirman, impiden reabrir el plantel.

“No decidimos que el regreso sea virtual, fue una instrucción de la Rectoría. Como Asamblea, ya solli-

citamos una reunión con la rectora para que el 18 el retorno sea presencial. También hemos gestionado reparaciones, pero la Dirección no ha respondido”, señalaron integrantes del colectivo.

Pese a las diferencias, ambos grupos coincidieron en la necesidad de reanudar actividades presenciales, aunque bajo condiciones distintas. “Si ya se logró el 80% de los acuerdos con la Rectoría, ¿qué más falta para regresar?”, cuestionó un vocero del grupo inconforme, quien pidió respeto a la voluntad de la mayoría. ●